



HÔTEL LITTÉRAIRE
GUSTAVE FLAUBERT

BIENVENUE
AUX PLUS PETITS !
WELCOME KIDS!



SOCIÉTÉ
DES HÔTELS
LITTÉRAIRES

— Entreprise à mission —

Jean Auber

*Bonjour à tous les petits bouts !
Hello kids!!*



*Je suis Gustave Flaubert
et voici mon portrait à l'âge de 9 ans !*

Bienvenue dans notre hôtel littéraire, un endroit magique où les histoires prennent vie. Que vous soyez petits ou grands, Rouen a plein de surprises à vous offrir. Préparez-vous à découvrir des endroits fascinants et à vous amuser comme jamais !

I'm Gustave Flaubert and I'm 9 years old in this portrait!

Welcome to our hôtel littéraire, a magical place where stories come to life. Whether you're young or old, Rouen has plenty of surprises in store for you. Get ready to explore fascinating places and have the time of your life!



Notre mascotte LOULOU est là pour vous guider dans cette aventure. Alors, enfiler vos baskets, prenez votre curiosité et partez à la découverte de Rouen !

Our mascot LOULOU is here to guide you on this adventure. So, put on your sneakers, bring your curiosity, and set off to explore Rouen!

LES ACTIVITÉS QUE VOUS ALLEZ ADORER !

ACTIVITIES YOU'LL LOVE!



Snooker et Laser Game Evolution

Vous aimez les défis ? Alors direction Quai docks 76 pour une partie de snooker ou une mission endiablée au Laser Game Evolution. Cache-cache, stratégie et adrénaline garanties !

Snooker and Laser Game Evolution

Do you love challenges? Then head to Quai Docks 76 for a game of snooker or an action-packed mission at Laser Game Evolution. Hide-and-seek, strategy, and adrenaline guaranteed!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



Escape Game au Donjon de Rouen

Plongez dans l'histoire et devenez des héros le temps d'une mission ! Au Donjon de Rouen, résolvez des énigmes, trouvez des indices et échappez vous avant que le temps ne soit écoulé. Prêts à relever le défi ?

Escape Game at “Donjon of Rouen”

Dive into history and become heroes for the duration of a mission! At the Donjon de Rouen, solve puzzles, find clues, and escape before time runs out. Are you ready for the challenge?

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



Muséum d'Histoire Naturelle

Dinosaures, animaux étranges et pierres précieuses... Le Muséum d'Histoire Naturelle est un véritable voyage dans le temps et l'espace. Parfait pour les petits et grands curieux !

Natural History Museum

Dinosaurs, strange animals, and precious stones... The Natural History Museum is a true journey through time and space. Perfect for curious minds of all ages!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



L’Atrium

Les scientifiques en herbe, cet espace est fait pour vous ! Découvrez des expositions interactives et des expériences incroyables à L’Atrium. De quoi devenir un vrai petit génie !

The Atrium

Young scientists, this place is for you! Discover interactive exhibits and incredible experiments at L’Atrium. A great way to become a true little genius!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



Spot Photo Rouen

Pour ceux qui aiment immortaliser leurs aventures, le Spot Photo Rouen est l’endroit idéal pour prendre des photos stylées et alimenter vos réseaux sociaux. À vos appareils !

Photo Spot Rouen

For those who love capturing their adventures, Spot Photo Rouen is the perfect place to take stylish pictures and fill your social media feeds. Ready, set, snap!



Les quais de Rouen

Envie de bouger ? En roller, à vélo ou à pied, les quais de Rouen sont parfaits pour une balade au bord de la Seine. Dépensez-vous tout en profitant de la vue !

The docks of Rouen

Want to get moving? Whether on rollerblades, by bike, or on foot, the quays of Rouen are perfect for a stroll along the Seine. Get some exercise while enjoying the view!



À la rencontre des Vikings

Nouveauté à Rouen : plongez dans l’univers des Vikings grâce à une expérience immersive unique. Préparez-vous à vivre une aventure historique et palpitante !

Meet the Vikings

New in Rouen: dive into the world of the Vikings with a unique immersive experience. Get ready to embark on a thrilling and historical adventure!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)

AUTOUR DE ROUEN

SURROUNDINGS OF ROUEN



Le Jardin des Sculptures

Au Château de Bois-Guilbert, découvrez un jardin magique peuplé de sculptures mystérieuses. Une balade artistique et nature à ne pas manquer !

The Sculpture Garden

At the Château de Bois-Guilbert, discover a magical garden filled with mysterious sculptures. An artistic and nature walk not to be missed!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



Biotropica

Direction Biotropica à Val de Reuil ! Rencontrez des animaux fascinants et explorez des jardins luxuriants. Un vrai voyage autour du monde !

Biotropica

Head to Biotropica in Val de Reuil! Meet fascinating animals and explore lush gardens. A true journey around the world!

 [En savoir plus](#) / [More information](#)



Accrobranche

Pour les amateurs de sensations fortes, l'accrobranche est l'activité idéale. Grimpez, sautez et défiez vos limites dans les arbres ! Demandez-nous les meilleures adresses à la réception.

Tree climbing

For thrill-seekers, tree climbing is the perfect activity. Climb, jump, and challenge your limits in the trees! Ask us for the best spots at the reception.



OÙ MANGER ?

WHERE TO EAT?



Après toutes ces aventures, vous aurez sûrement faim ! Voici quelques adresses sympas pour vous régaler :

- **Rest'o'Rock** : Un lieu branché où la musique et la bonne cuisine se rencontrent.
- **Poppy's Fish & Chips** : Pour les amateurs de cuisine britannique, un must à Rouen !
- **Bubblicious** : Bubble Tea – Frozen yogurt

After all these adventures, you're sure to be hungry! Here are some great spots to satisfy your cravings:

- **Rest'o'Rock**: A trendy place where music and great food come together.
- **Poppy's Fish & Chips**: A must-try in Rouen for fans of British cuisine!
- **Bubblicious**: Bubble Tea – Frozen yogurt.

Alors, prêts à explorer Rouen ?
N'hésitez pas à demander à notre équipe des conseils ou des astuces pour organiser vos journées. Nous sommes là pour vous aider à vivre des moments inoubliables !

So, ready to explore Rouen?
Feel free to ask our team for advice or tips to organize your days. We're here to help you make unforgettable memories !

Bon séjour et à bientôt pour de nouvelles aventures !

Have a great stay and see you soon for new adventures!



LOULOU et toute l'équipe de l'hôtel littéraire
LOULOU and all the team at the literary hotel